

# 親睦旅行 コトコト列車の旅

2022年5月29日(日)



## 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. **真実**かどうか
2. **みんなに公平**か
3. **好意と友情**を深めるか
4. **みんなのためになる**かどうか

### 近隣 R・C への メーカップのご案内

- 月曜日…小倉中央 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」  
 火曜日…行橋 R.C 「みやこホテル」  
 火曜日…小倉南 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」  
 水曜日…田川 R.C 「ザ・ブリティッシュビルズ」  
 水曜日…小倉東 R.C 「ステーションホテル小倉」  
 木曜日…豊前 R.C 「ニューいづみ」  
 金曜日…苅田 R.C 「パンジープラザ」  
 金曜日…小倉 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」  
 金曜日…豊前西 R.C 「築上町リサイクルプラザ」  
 土曜日…福岡城東 R.C 「ホテル日航福岡」

第1862回

Weekly Report

令和4年6月8日 No.30

# 国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ



「取り組もう 基盤強化と超我の奉仕」  
 2021-2022年度 第2700地区  
 貢正義ガバナー

“出会い 大切に！”  
 2021-2022年度 行橋みやこロータリークラブ  
 会長 内田克彦

## 本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「奉仕の理想」
- ◆お客様・ビジター紹介
- ◆会長挨拶
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆青少年・ローター・アクト委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

## 6月はロータリー親睦活動月間

### 【二十二豊親睦委員長活動方針】

クラブの会員同士がいかに友情を深めるかを考え実行すること、いかにして真の親睦が保たれるような環境を整備することが最大の任務なのです。』『ロータリーの基礎』親睦活動(Fellowship Activities)より  
 親睦を目的として出発したロータリー。単なる仲良しにとどまらず、お互いに切磋琢磨し、自己改善に努めることで、奉仕の心を高める親睦活動を目指したい。

## 例会予定

- ◆6月15日(水) クラブ協議会
- ◆6月22日(水) 最終夜間例会
- ◆6月29日(水) 休会

## 出席報告

会員数:52名 メーカップ:2名  
 欠席者:14名 出席率73.08%

## お客様:

青屋信作R(地区RA委員長)  
 秦江さん(米山記念奨学生)

## 6月のお誕生日

山本道治R(6日)・藤井賢治R(18日)  
 松井明男R(24日)・橋本哲R(25日)

二十二淑恵様(3日)・緒方みどり様(28日)

## 【会長の時間】



皆様、こんにちは。今日は人類の未来の食糧についてお話ししてみましょう。ご存知のように、世界の人口は現在、78億7500万人です。それが、2030年には85億人、2050年には97億人になるという予想です。そう遠くない未来に食糧危機が間違いない訪れるのは明白な事実です。現代行われている牛や豚などの畜産業は生産過程で多くの温室効果ガスを排出し環境負荷がとても多いという問題があり、到底将来訪れる食糧危機を救うことはできないと言われています。最近、一般社団法人実践倫理宏正会発行の倫風という雑誌の5月号を読んでいて、「代替肉」というものを知りました。これには、大豆など植物由来のものから牛肉や豚肉、鶏肉に似せて作った「植物肉」と牛や豚の肉の幹細胞を培養液に浸して作る「培養肉」の2種類があります。

ですが、培養肉は、2013年、オランダで作られましたが、今のところ、一つのミンチ肉を作るのに研究費を含めて3000万円かかるということで、まだまだ時間がかかります。一方で、植物肉は世界各国で研究が進み、市場規模が大幅に拡大しているところです。日本では、「ネクストミーツ」という会社が「地球を終わらせない」という理念のもとに2020年から法人化され、現在どんどん植物肉の販売をやっております。世界の代替肉の市場規模は、2020年は2572億円足らずですが、2030年には2兆円規模に迫ると予想されています。植物肉は、大豆をもとに作られるもので、日本では古くから精進料理などで大豆を使った豆腐や厚揚げなどを肉に見立てて食する文化があり、受け入れやすいイメージがあります。実際の植物肉は、ミンチ状のものが多くのハンバーグやソーセージのような外観です。大豆の栄養価は蛋白質は牛肉の重量比の2倍、脂質は牛肉の半分で悪玉コレステロールはゼロです。大変ヘルシーで、ベジタリアン、特にビーガンにもてはやされています。

●創立…1984年4月3日

●例会日…水曜日(12:30~13:30)

●例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18

●事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)

TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

●会長…内田克彦

●副会長…田渕哲朗

●幹事…村上哲二

●会報雑誌委員長…岡崎慎一

●URL: <https://ym-rotary.club>

一方で、鉄分はほとんど入っていませんので、これは添加する必要があります。最近、肉だけにとどまらず、魚の代替食品も作られ、ツナ缶なども販売されるようになっています。また、日本の株式会社、ユーグレナと協力して、ユーグレナとクロレラを配合して、「NEXTユーグレナ焼肉EX」という新製品も2021年2月9日から販売されています。売上金の一部はユーグレナプロジェクトと称してバングラディッシュの子供たちに既に1千万食が寄付されているということです。浅倉さんご存知でしたか？代替肉の話はこのくらいにして、次は昆虫食の話をします。

2013年、FAO（国際連合食糧農業機関）は「昆虫食は世界の食糧問題などに寄与する」と報告しました。2020年には無印良品からコオロギ煎餅が発売され、エビに似た風味で食べやすいと話題になりました。昆虫食は、昆虫を飼育するにあたり、温室効果ガスやアンモニアの排出が圧倒的に少なく、動物性蛋白質1kgあたりの温室効果ガス排出量は牛2850g、豚1130g、昆虫1gです。飼料から蛋白質への変換効率が高く、可食部が多く廃棄が少ない、飼育に必要な面積、飼料、水なども圧倒的に少なくて済むなど環境面で大変優れています。栄養のバランスが良く、糖質が少ないという健康に良い、環境に良いという素晴らしい利点があります。昆虫食をネズミに食べさせると体重、体脂肪が増加し中性脂肪が減ったという実験結果も発表されています。欠点は、味と見かけで、現在は罰ゲームとして食べさせられたりすることもあるようです。また、甲殻類アレルギーのある方には注意が必要です。昆虫から良い抽出方法が確立すれば外観を見ることもなくプロテインサプリメントとして、大変有望とのことです。100gあたりに含まれる蛋白質の量は牛9.4g、豚17g、鶏9.5g、昆虫69gと圧倒的です。ところで、セミは古来より世界中で食べられてきた歴史があります。最近、東京のある公園で「セミを取って食べないでください」という看板が建てられ、話題になっているそうです。成虫、幼虫ともに食べることができ、取ったセミは良く洗って、から揚げにして食べるそうです。どちらかと言うと幼虫の方が美味しいらしく、香ばしい香りがするそうです。小さいセミ、ニイニイゼミなどが特に美味しいそうです。なんだかなあ。先日お話をしたZ世代やα世代は将来必ず本日お話をした食糧危機を必ず経験するわけですが、彼らの未来に幸多かれと祈念して本日の会長の時間を終わります。

## 【幹事報告】

①本日例会終了後、理事会を行います。今回は新旧合同理事会です。1階の楓の間で行います。

## 【委員会報告】

### 米山記念奨学委員会

米山記念奨学生の秦江山に米山奨学金が支給されました。



※奨学金のお陰でバイトせずに就職活動出来ています。皆様ありがとうございます。

### 親睦委員会

#### 【いい人誕生日】



お誕生日おめでとう

### 会員増強委員会

#### 【新会員入会式】

##### 鳥越茂樹R

(とりごしげき)

生年月日 1969年2月14日 (53才)

推薦者：田中聰樹R

有門信芳R

事業所：株式会社 福岡銀行 行橋支店

所在地：行橋市中央3-1-22

役職：支店長

業内容：金融業



## 【本日のプログラム】

### プログラム委員会

### 委員長 大鶴修二郎R

本日は内部卓話です。

細川ロータリアンのライフワークでもあります、裁判の話をお願いしています。

早速では御座いますが、細川ロータリアン宜しくお願ひ致します。



皆さんこんにちは。今日はプログラム委員長の大鶴ロータリアンの依頼により卓話させていただきます。また刑事裁判のお話ですがお付き合いください。

裁判は複雑で難しいイメージですが実はマニュアル通りみたいに形式的に進行していきます。大体同じパターンでどんどんさばいてる感じです。

今回はよくあるあるパターン次にたまにあるパターン滅多に見られない希少なパターンを時系列でお話ししたいと思います。そして最後は判決です。かなづかず有罪判決になります。ここで執行猶予がつくつかつかないかで天国と地獄の差があります。裁判が始まると前は廊下ロビーで事件関係者が待機します。注目されている事件はマスコミ関係者、テレビカメラ、多数の傍聴人が整理券、膨張抽選券が配られる場合がありますが年に数回です。稀です。裁判員裁判くらいです。たまにあるのが派手な服装で来てたり、逆に小奇麗な人やリクルートスーツをきた女性がいたりします。実は今から裁きを待つ被告人なんです。保釈されてて家から来て開廷をまってるんです。保釈されてる確率は地方裁判所では15パーセント未満くらいだと思います。残りの8割以上は拘留されて拘置所からきます。入廷して傍聴席に座ると反対側の入口から被告人が入ってきます。刑務官に付き添われて両手錠腰繩です。最初見たときは衝撃的な光景でしたがいまはなんとも思いません。

そして裁判長が入ってきて手錠を外してもよいといいます。開廷が告げられて人定質問です。名前、生年月日、本籍、住所、職業などです。次に起訴状朗読です。9割以上は認めて裁判が始まります。一部無罪を主張する場合もあります。

皆さんこんにちは。今日はプログラム委員長の大鶴ロータリアンの依頼により卓話させていただきます。また刑事裁判のお話ですがお付き合いください。

裁判は複雑で難しいイメージですが実はマニュアル通りみたいに形式的に進行していきます。大体同じパターンでどんどんさばいてる感じです。

細川ロータリアンのライフワークでもあります、裁判の話をお願いしています。



早速では御座いますが、細川ロータリアン宜しくお願ひ致します。

皆さんこんにちは。今日はプログラム委員長の大鶴ロータリアンの依頼により卓話させていただきます。また刑事裁判のお話ですがお付き合いください。

裁判は複雑で難しいイメージですが実はマニュアル通りみたいに形式的に進行していきます。大体同じパターンでどんどんさばいてる感じです。

細川ロータリアンの依頼により卓話させていただきます。また刑事裁判のお話ですがお付き合いください。

裁判は複雑で難しいイメージですが実はマニュアル通りみたいに形式的に進行していきます。大体同じ



## ニコニコBOX

6月1日の合計21,000円

累計697,500円